

Dispositifs médicaux : Les pharmaciens déclarent la guerre au ministre Louardi

Compte Test - 2012-06-18 07:00:00 - Vu sur pharmacie.ma

La Fédération nationale des syndicats des pharmaciens du Maroc (FNSPM) monte au créneau contre la passivité de Lhoussaine Louardi, ministre de la santé. La Fédération a adressé, le 11 juin 2012, une lettre au ministre sollicitant une réunion d'urgence dans l'objectif de trouver une solution à leurs différentes revendications. Mounir Tadlaoui, secrétaire général de la FNSPM, affirme que «le ministre de la santé n'a, jusqu'à ce jour, donné aucune réponse. S'il ne répond pas favorablement à nos doléances, nous allons, dans un premier temps, solliciter l'arbitrage de la Primature. En cas d'immobilisme de sa part, nous allons recourir à l'arbitrage royal». Contacté à plusieurs reprises par ALM, le ministre de la santé est resté injoignable. La FNSPM compte également recourir au débrayage pour faire entendre sa voix. «Dans une première étape, nous avons décidé que les responsables des 46 syndicats de l'instance mèneront des sit-in chaque semaine. Puis dans une seconde étape, des grèves seront observées au niveau national par les pharmaciens», confirme M. Tadlaoui. Pour la FNSPM, M. Louardi doit assumer ses responsabilités et doit «cesser de faire preuve d'un laisser-aller dans son travail». [\(Source: Aujourd'hui le Maroc\)](#)